

Assemblée générale du 11 janvier 2023

Rapport moral année 2022

CONVOIS HUMANITAIRES

Février : partenariat avec l'association Naatangué Enfance et Partage pour un container humanitaire de 138 lits en partance pour le Sénégal.

Dès le début mars 2022 deux cars sont partis de Perpignan avec l'association Cataladon et le Maire Louis Aliot et sont revenus de la région de Lviv avec 111 réfugiés. En a suivi un second convoi qui a été chercher 54 réfugiées sur la région d'Odessa.

L'association Cataladon s'est mobilisée ainsi pour accueillir en tout plus de 165 femmes et enfants ukrainiens dans notre département.

Nous avons de plus fait parvenir sur 2022 10 convois de produits alimentaires, de premiers secours et soins ainsi que du matériel médical...

24 mars: départ d'un semi-remorque de dons

29 mars : un convoi de 90m3 de dons

Convoi de juillet : Le camion a quitté les Pyrénées-Orientales le 24 juillet chargé de produits de premières nécessités. Le convoi humanitaire de l'association Cataladon est arrivé à Chervonohard ce 26 juillet. Le matériel médical, les couvertures, les produits pharmaceutiques: compresses stériles, pansements, des antiseptiques pour la peau, des désinfectants... mais aussi des produits alimentaires comme des conserves, pâtes, riz, sucre, café, eau, lait...ont été livrés. Les colis ont été dispatchés en fonction des besoins par le collectif ukrainien: Vse bude dobre qui se traduit par « Tout ira bien ». Le 27 juillet Alain Latteux, Président de l'Association Cataladon, a été reçu par le Président de l'organisation caritative Caritas Благодійний фонд «Карітас»-Сокаль le père Mitra Yaroslav Kashchuk qui est aussi prêtre à Sokal et son adjointe Marjana Jaremchuk.

Du 14 Août au 18 août : un nouveau convoi humanitaire a fait un aller et retour Perpignan/Ukraine afin d'apporter des produits de premiers secours ainsi que des produits alimentaires et d'hygiène en partenariat pour le financement du transport avec Monsieur Michael Jeanmenne le Président de la société PRECIS POSE.

18 septembre : le véhicule utilitaire est parti avec trois responsables de Cataladon. Les colis de dons ont été récupérés pour distribution par l'association Caritas de Sokal.

28 Septembre: convoi d'un 38T réalisé avec Euro Transit entreprise polonaise.

Convoi octobre : Les dons en produits alimentaires ont été remis à des familles des régions très touchées par les offensives (Pokrovsk, Marioupol, Kharkiv, Kramatorsk) qui sont accueillies à Chervonohard (oblast Lviv). Nous avons eu le plaisir d'avoir le soutien des tiktokeuses Pat et Baba.

9 décembre : un convoi à destination de Kiev en partenariat avec la société Géodis (service de transport) et l'association Franco Ukrainienne Volya.

15 décembre départ d'un convoi en mini bus avec les colis d'un amour de colis direction Chervonohrad.

ACTIVITÉS

13 février: rifle de la Saint Valentin

Avril : mise en place de cours de français les mardis, mercredis et vendredis au Soler

17 avril : messe de Pâques à l'attention des familles ukrainiennes à la cathédrales Saint-Jean.

14 mai : match des Dragons catalans en soutien à l'Ukraine

14 mai : soirée DJ'S for Ukraine

15 mai : journée avec les bénévoles

29 mai : une rose pour la fête des mères

6 juin : pique-nique à la plage avec les familles de réfugiées

29 juin : à l'hôtel Pams vente aux enchères des œuvres de 29 artistes pour l'Ukraine.

5 juillet : sortie avec partenariat de la Cabane du Yéti

15 juillet : remise des aides financières à des familles ukrainiennes avec enfants réfugiées dans les Pyrénées-Orientales en partenariat avec l'Association Entraide inondations, Belges des Pyrénées-Orientales regroupées dans le Collectif Solidarité Ukraine. Partenariat avec l'association Partagence pour l'aide financière qui a varié entre 200 € et 300 € à travers la mise à disposition de carte achats achetées par l'organisation auprès d'enseignes de grandes surfaces. Les 53 parrainages qui avaient déjà été obtenus ainsi par Cataladon auprès de Partagence ont permis de doubler les dons faits par l'entreprise perpignanaise et obtenir ainsi l'achat de carte pour des produits de premières nécessités.

24 août : l'association Cataladon et la délégation des Pyrénées-Orientales de l'Ordre de Malte France ont organisé mercredi 24 août 2022 la journée de l'indépendance de l'Ukraine à Perpignan (Palais des Congrès). La journée a débuté à 11h par une Marche Blanche au départ de la place Catalogne jusqu'à l'espace Dina Vierny. Dès 15h, à l'espace Dina Vierny 36 artistes, chanteurs et danseurs de la ville de Chervonohrad, venus spécialement d'Ukraine nous ont fait découvrir leurs chants et danses traditionnelles. Ces artistes étaient l'ensemble de danse « Molodist » et le studio vocal folklorique « Chervona Ruta ». Andriy Zalisky le Maire de Chervonohrad était présent à la marche blanche comme à la journée. 23 août : partenariat avec le petit train de Perpignan pour une visite de la ville aux artistes ukrainiens venus pour la fête de l'Indépendance.

Du samedi 27 août au samedi 10 septembre : reportage photographique des convois au Festival Off Perpignan de Philippe Vitaler. Fin mars 2022 Philippe Vitaler a conduit un des cars de accompagné par le Président de l'association Cataladon jusqu'à la frontière entre la Roumanie et l'Ukraine pour chercher 54 réfugiés d'Odesa et les amener en France.

9 novembre : partenariat avec Messieurs Thierry Gueglio, Bruno Wattiau et John Lombard, les représentants du comité des forains de la foire Saint Martin et les propriétaires de manège pour offrir gracieusement un goûter et des tours de manège aux enfants réfugiés d'Ukraine.

11, 12 et 13 novembre : participation au salon du Bien Etre à l'espace Saint Mamert de Saint Estève.

Novembre/décembre : Un amour de colis en partenariat avec le Centre commercial Château Roussillon Carré d'Or avec animation de PAT et BABA et d'une maquilleuse pour enfant, les Galeries Lafayette de Perpignan, Handisertion Grand Sud, la pharmacie Centre Commercial Auchan, la mairie du Soler et l'association des parents d'élèves de Toulouges (APET).

Les 308 « Amour de Colis » ont été remis individuellement à un enfant ou à un adolescent par trois représentants de l'association lors de fêtes organisées à Chervonohrad le 19 décembre pour la Saint Nicolas.

REVUES DE PRESSE

Articles citant l'association Cataladon

JOURNAL L'INDEPENDANT

2 mars : guerre en Ukraine arrivée de 113 réfugiées

11 mai : 300 réfugiés invités au tournoi les Dragons catalans en soutien à l'Ukraine

16 juillet : distribution des bons d'achat

28 juillet : journée conviviale avec les réfugiées

30 juillet : Le club de judo mobilisé

23 août : annonce de la fête de l'indépendance avec partenariat de l'Ordre de Malte

15 septembre : le convoi du 38T

9 novembre : la foire Saint Martin

19 novembre : Un amour de Colis

LA SEMAINE DU ROUSSILLON

La semaine du Roussillon 16 août : fête de l'Indépendance de l'Ukraine

La semaine du Roussillon 3 novembre : tours de manège foire Saint Martin

La semaine du Roussillon 15 novembre : Un amour de colis

LE PARISIEN

Le Parisien : 12 mai tournoi rugby Les Dragons en faveur des réfugiés

LE JOURNAL CATALAN

Le journal Catalan 14 septembre : convoi du 38T

JOURNAL OUILLADE

Journal Ouillade 11 novembre : Un amour de colis

SAINTE MARIE TV

Sainte Marie TV 6 mars : l'arrivée des réfugiées

Sainte Marie TV 30 août : un appel aux dons

CHERIE FM PERPIGNAN

Interview 18 novembre : Chérie FM Perpignan sur Un amour de Colis

FRANCE BLEU ROUSSILLON

France Bleu Roussillon 26 décembre à 9h interview sur du Président Alain Latteux par Edith Llatas

RENDEZ-VOUS

Le 12 juillet : rencontre avec Louis Aliot, Maire de Perpignan, afin de lui présenter les futurs projets de l'association.

Le 5 décembre : rencontre avec Monsieur Edmond JORDA, Président de l'AMF66.

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES

Le 4 juillet : Il a été élu à l'unanimité la composition du nouveau bureau.

Le 7 juillet : Les nouveaux statuts ont été validés à l'unanimité en assemblée

Novembre : Ouverture d'un compte TIK TOK